



## Neues einheitliches Outfit für die Jugendgruppe

Endlich ist es soweit, die Jugendgruppe des AC Münster hat ihre langersehnten Kapuzen-Pullis bekommen. Dank einer freundlichen Spende des Automobil-Club ist dies nun endlich gelungen. Die jugendlichen Mädels und Jungs freuen sich sehr darüber, denn schon lange stand dieses „Projekt“ in der Planung. Mit den stylischen Reifenspuren auf den Ärmeln ist die Verbindung zu unserem Sponsor „Reifen Tieskötter“ deutlich hervorgehoben.

Am kommenden Sonntag, dem 10.03.2013 wird die Jugendgruppe ihr Heimturnier auf dem Parkplatz des Schützenvereins und Sportclub Nienberge, Feldstiege 45, 48161 Münster austragen. Dann werden wieder die Karts, Roller und Fahrräder rausgeholt um sich ein spannendes Kopf an Kopf Rennen zu liefern. Kommen Sie doch einmal vorbei und erleben sie die Wettkampfatmosphäre persönlich bei einem leckeren Stück Kuchen und einer Tasse Kaffee.



v. l. David Abbenhaus, Michel Mosel, Florian Rösmann, Sebastian Beyer, Dustin Temme,  
vorne Lea Teuscher und Isabell Rösmann.  
nicht mit auf dem Bild: Noah Blaschke, Raja-Mae Sommer und Dennis Theiner.